

Frohe Weihnachten



Ein recht dicht gepacktes Wettkampffahr neigt sich dem Ende zu.

Wir konnten in diesem Jahr alle Kreisveranstaltungen wie geplant durchführen. Bei den Kreismeisterschaften kurze Strecken blieben die Meldezahlen jedoch weit hinter den Erwartungen zurück.

Mit dem Neujahrsschwimmen in Meppen, dem Dalumer Nachwuchsschwimmfest, dem Haselünner Sommerschwimmfest, dem und dem Internationalen Schwimmfest der SV Wasserfreunde Völlen-Papenburg fanden einige Vergleichswettkämpfe wie gewohnt statt. Die traditionellen Veranstaltungen in Emsbüren und Twist konnten nicht durchgeführt werden.

Auch zahlreiche Lehrgänge konnten in diesem Jahr stattfinden, darunter auch zwei ÜLAS-Lehrgänge und ein EDV-Lehrgang.

Erfreulicherweise ist das Hallenbad in Twist seit dem Sommer wieder geöffnet, in Haren wird derzeit ein neues Hallenbad errichtet. Ob wir in einem Jahr die Eröffnung des neuen Bades verkünden können, ist aber noch nicht sicher.

Ich wünsche Euch ein segensreiches und erholsames Weihnachtsfest und viel Kraft im kommenden Jahr.



und

ein glückliches
neues Jahr

wünscht

Friedhelm Maarmann

